

## Tras apagón judicial las Corporaciones de Asistencia Judicial seguirán en paro

10

**días de paro indefinido** suman los funcionarios de las Corporaciones de Asistencia Judicial.

La Asociación de Funcionarios AFUCARICA, junto a AFUCAJTA en Arica se sumaron al paro nacional indefinido de las asociaciones gremiales de las Corporaciones de Asistencia Judicial (CAJs) desde el 2 de abril. Debido al incumplimiento de los compromisos asumidos por el Ministerio de Justicia, los que hoy estarían afectando las condiciones laborales de los funcionarios y la adecuada prestación del servicio a la comunidad.

El petitorio nacional hace referencia a infraestructura precaria, escasez de personal, sobrecarga la-

mologación de remuneraciones de Arica y Parinacota respecto a Tarapacá y Antofagasta, dotaciones incompletas en las unidades que atienden a nuestros usuarios, sistemático incumplimiento de compromisos adoptados por la Directora General en reunión ampliada con todos los funcionarios de la CAJTA Arica y Parinacota el 20 de octubre de 2023, falta de transparencia en la información requerida por funcionarios y funcionarias, nulo reconocimiento y estímulo a la carrera funcional, riesgos psicosociales persistentes en nuestra región, altos ni-



FUNCIONARIOS SE HAN MANTENIDO MOVILIZADOS DURANTE LA SEMANA.

veles de discrecionalidad en la asignación de recursos a nuestra región", explicó Claudia Villalobos, abogada, y secretaria de AFUCAARICA. En este contexto, la paralización indefinida implica el cierre de todas las unida-

des y la no atención de público. No obstante, se realizará asistencia a audiencias en forma excepcional a través de los turnos éticos de los abogados de la Corporación de Asistencia Judicial. Algo que se interrumpió de forma total el jueves, donde

los funcionarios realizaron un "Apagón Judicial", y no se atendió ningún caso como forma de presión. Sin embargo, hasta el cierre de esta edición siguen en paro indefinido esperando respuestas del Ministerio de Justicia a su petitorio. ☈